

UNESCO otorga ayuda para proteger complejo Chavín de Huántar

► La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) otorgó ayer al Perú un cheque por 37 mil 250 dólares, monto que servirá para financiar las obras de prevención y protección del complejo arqueológico Chavín de Huántar ante los efectos del Fenómeno de El Niño.

La entrega la oficializó ayer la representante de UNESCO en el Perú, Patricia Uribe, quien en una breve ceremonia suscribió con el director del Instituto Nacional de Cultura (INC), Luis Arista Montoya, el contrato de recepción de ayuda y aprobación del proyecto de prevención.

Las obras, que se iniciarán la próxima semana, se realizarán por un período de tres meses. La primera etapa demandará una inversión de 24 mil 150 dólares y los dos posteriores desembolsos siete mil cien dólares y seis mil dólares.

Según explicó el director de la sede regional del INC-Ancash, César Cerna Lamas, quien también asistió al acto de suscripción del contrato, las labores de prevención se iniciarán en el frontis de la galería del Lanzón y en la esquina sur este de la escalera de Los Jaguares, y la canalización de drenajes hacia un canal de desagüe original del complejo arqueológico a fin de evacuar las lluvias hacia el río más cercano.

Otras tareas, informó el director del INC, serán terminar los techos para cubrir los muros de cabecera del castillo y resanar las grietas que permiten la filtración de aguas.

Esta colaboración de la UNESCO constituye un paso previo al apoyo que se espera recibir para la elaboración de un plan de manejo integral del complejo arqueológico Chavín de Huántar, agregó.

A3